

Shin Yang se mantiene en la Unidad de Paciente Crítico

Hospital Clínico actualiza estado de influencer: “Se encuentra consciente y sin sedación”

● Ayer la subdirectora médica (s) del principal centro asistencial de Magallanes, doctora Érica Contreras, se refirió al parte médico de la joven que protagonizó fatal accidente de tránsito.

Jesús Nieves

jnieves@elpinguino.com

Hace solo unos días una tragedia enlutó a la Región de Magallanes y Antártica Chilena y al mundo de la televisión. Tres influencers (Ignacio Carrasco, Shin Yang

“

Esperamos que (la influencer Shin Yang) pueda continuar en esta recuperación”.

Érica Contreras, subdirectora médica (s) Hospital Clínico.

y María Ignacia Celedón) y otras cinco personas estuvieron involucradas en un accidente de tránsito donde fallecieron seis personas.

Parte de las investigaciones que se encuentra realizando la Sección de Investigación de Accidentes en el Tránsito (SIAT) de Carabineros de Chile, indicaría que el exceso de velocidad, las malas condiciones de la ruta y el traspaso del Mazda al eje del sentido contrario, habrían causado el accidente.

Hasta el momento los únicos sobrevivientes del accidente son Ignacio Carrasco (que sería

Maru Rockets a través de las redes sociales, @NexoPlay dedicó un post en homenaje a la tuichera Maru Rockets, donde mostraron todas sus ocurrencias y la alegría con la que hacía su programa. “Nos llenaste de alegría y es así como queremos recordarte, hasta siempre @marurockets. De parte de todos tus compañeros de Nexoplay”.

la única persona que portaba su cinturón de seguridad) internado en la Clínica Red Salud Magallanes y con un avance favorable en su estado de salud, y Shin Yang que se encuentra internada en el Hospital Clínico Magallanes.

Sobre el parte médico de la influencer que se encuentra en la Unidad de Paciente Crítico se refirió ayer la subdirectora médica (s) del Hospital Clínico Magallanes, doctora Érica Contreras.

“Afortunadamente la paciente responde favorablemente al tratamiento. Ayer (miércoles) fue extubada con éxito, se encuentra consciente sin sedación, pero con analgésicos y se encuentra en compañía de su familia y esperamos que pueda continuar en esta recuperación”, explicó la directiva.



@SHINIPAN

Shin Yang continúa internada en el hospital respondiendo favorablemente a su tratamiento.